Bien affûtées

Claire Duchnowski et Pascale Appavoupoulle sont en forme. Les escrimeuses du CEA ont terminé respectivement première et troisième au circuit national vétérans d'Aubière. Une bonne répétition avant les championnats d'Europe vétérans à l'épée par équipes, du 10 au 13 mai à Alkmaar, aux Pays-Bas. À noter que la délégation française sera emmenée par Jacques Betout, du CEA. En épée seniors dames, le Cercle avait deux jeunes représentantes aux dernières épreuves de Coupe du monde, à Barcelone. Ingrid Ursulet se classe 81° et Gwladys Sakoa 180°.

Oxygène • Mai 2018 • 41